



► LA REFORMA JUDICIAL ES ASUNTO DE LOS MEXICANOS: SHEINBAUM P. 5

Llama Sheinbaum a EU a revisar Reforma Judicial

LA VIRTUAL presidenta electa contestó a Ken Salazar que la elección de los jueces es un tema que solo le compete a los mexicanos

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

Pese a que aseguró que la relación con el embajador, Ken Salazar, se mantendrá y no cambiará después de sus "opiniones" sobre la elección de jueces por voto popular como se contempla en la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) y que aseguró que pone en riesgo "la democracia" mexicana, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a leer la propuesta de reforma antes de opinar porque asegura que con ella se fortalece el Estado de Derecho.

"Por qué no revisa bien cómo está toda la propuesta? Más, a ver, yo soy presidenta electa, todavía no soy presidenta constitucional. Entonces, si bien nos hemos visto, ha venido cuando hay inversionistas de Estados Unidos, cuando vino la responsable de temas de seguridad e incluso en esa reunión le planteé que a nosotros nos tocará a partir del primero de octubre, fecha en que podemos platicar", le dijo Sheinbaum Pardo al diplomático del gobierno de Joe Biden.

Sin embargo, al ser Estados Unidos el principal socio comercial de México, dijo que el diálogo con el embajador se mantendrá y no cambiará, pese a sus declaraciones, aunque sí afirmó que es



Dijo que el diálogo con Salazar se mantendrá, pese a sus declaraciones. **Especial**

son declaraciones injerencistas porque el tema de la renovación del Poder Judicial solo competen a los mexicanos.

"Este caso es un caso en donde decidimos soberanamente los mexicanos. Que nos compete a los mexicanos", subrayó en conferencia de prensa la futura presidenta.

"Aquí el tema es que el diálogo siempre va a estar con nuestro socio comercial, con Estados Unidos y con otros países claro, hay casos especiales, como el caso de Ecuador, donde hubo una invasión a nuestra soberanía, entonces rompe relación, pero con Estados Unidos siempre va a hacer diálogo, pero no tenemos que discutir todo, hay cosas que son de los mexicanos", abundó.

Dijo que si quieren hablar de cómo se incorporará esta reforma al Tratado comercial, "con gusto" lo harán después, pero de inmediato es una decisión que

está en manos del pueblo de México.

"Si después de eso ya quieren ver cómo está incorporado al Tratado y demás, pues con gusto, pero no es un asunto de discutir cuál es la mejor forma de elegir a los jueces o no. Es asunto de los mexicanos", enfatizó.

Claudia Sheinbaum rechazó la idea que ahora se quiera decir que "es absurdo" la elección de los jueces, "algo autoritario como lo anterior" cuando ahora se construye un verdadero Poder Judicial sin la intervención del presidente como se hacía antes. En ese sentido recordó lo denunciado por el exministro Arturo Zaldívar de la intervención que tenían los anteriores presidentes como Felipe Calderón en el caso de la guardería ABC que buscó impunidad para los familiares de su esposa Margarita Zavala, involucrado como propietarios de la guardería en la que murieron quemados 49 niños. •